

La Vanguardia, 11 de Abril de 2002

-

BARCELONA

**LUIS BENVENUTY *El futuro de Dani pasa ahora por Escocia; este verano se celebrarán en Glasgow las Olimpiadas Matemáticas Mundiales***

***El estudiante de primero de Bachillerato Dani Rodrigo, de 16 años, se ha revelado como un as de las matemáticas***

BARCELONA. - La promesa más relevante de las matemáticas españolas habla catalán. Dani Rodrigo, 16 años, barcelonés, estudiante de primero de bachiller en el instituto Montserrat Miró i Vilà de Montcada i Reixac, acaba de proclamarse campeón de España de matemáticas. Es el primero, el número uno de entre 120 estudiantes de enseñanza media procedentes de todo el país que este fin de semana acudieron a Logroño a disputar las Olimpiadas Matemáticas, organizadas por la Real Sociedad Española de Matemáticas. "Pero no soy ningún genio, a mí también me cuesta lo del euro", aseguraba ayer modestamente. "Lo de resolver problemas también está influido por la suerte. Yo no me esperaba ganar, pero los problemas que me tocaron me salieron bien y..."

Fue una relativa sorpresa la victoria de este aficionado al baloncesto y a la música dance y pop, ya que en las preliminares quedó tercero de toda Cataluña. "Pero es un chico trabajador y un alumno completo al que el triunfo no se le ha subido a la cabeza", dice orgulloso su profesor y jefe de estudios, Juan Diego López. "Ayuda a sus compañeros."

"En casa siempre se nos han dado muy bien las matemáticas, aunque no tanto como a él -añade su madre, Pilar López-. Y eso que ha tenido que competir con alumnos de segundo mayores que él, pero Dani trabaja mucho y le dedica muchas horas. Estamos orgullosos."

Así es. Dani no se siente ni es un bicho raro. Le gusta bailar en la discoteca y lanzar a canasta. El esfuerzo y el tesón son el secreto de su triunfo: trabajo, trabajo, trabajo... "A la mayoría de la gente no le gustan las matemáticas, pero en el fondo es una cuestión de voluntad, de trabajo... y así están al alcance de todo el mundo." La fórmula le ha ido bien a este matemático de cantera, de instituto público, quien ha llegado a la cumbre también gracias al interés de sus profesores, que le han mostrado horizontes más amplios. "En la enseñanza pública necesitamos más medios -opina su profesor-, pero la calidad de nuestro trabajo es tan buena como la de cualquier centro privado. El colegio ha procurado que Dani pueda desarrollar sus habilidades."

El futuro de Dani pasa ahora por Escocia, donde este verano se celebrarán en Glasgow las Olimpiadas Matemáticas Mundiales. "Allí será muy difícil porque los chinos son los número uno." Sin embargo, Dani se prepara con ahínco para la cita mundialista con clases extraordinarias en la facultad de Matemáticas de la Universitat de Barcelona.

El joven se encuentra en una nube, expectante y preguntándose en qué derivará todo esto. No obstante, se siente bien reconocido con las 120.000 pesetas que se ha embolsado gracias a su victoria. De todas formas, sus pies pisan suelo firme y, aunque no tiene demasiado claro su futuro profesional, sabe que quiere estudiar la carrera de Telecomunicaciones. "Creo que

tiene más salidas que la de Matemáticas." Por cierto, le encanta la película "Una mente maravillosa".